2020: numéro 5

20 février 2020

INFO SPMF 2020 : numéro 5



Sommaire:

Syndicat des Producteurs de Miel de France (SPMF)

- Organisation administrative 2020
- Observatoire de la production 2018
- Contact SPMF

Chers collègues, Bonjour,

Le SPMF s'est attaché un service extérieur pour l'assister dans le travail de secrétariat :

Envoi des infos SPMF,

Appel de cotisations, relances, gestion des fichiers etc....

Compte tenu de notre désordre administratif depuis l'accident de santé de notre ancien trésorier, Lucien Lamoine, il faudra encore un peu de temps pour que ce service extérieur soit réellement efficace. En effet, nous avons trop attendu dans l'espoir que Lucien retrouve tous ses moyens. Hélas, il faut bien se rendre à l'évidence, même s'il a gardé toute sa tête et son humour, il restera diminué.

Merci par avance à tous ceux qui auront l'occasion de lui rendre visite. Cela lui fera énormément plaisir.

Ceci précisé, une fois que tout sera mis en place (ce qui prendra un peu de temps), il faudra bien s'habituer à un relationnel un peu moins familial. En conséquence, plus tôt vous réglerez vos cotisations en ce début d'année, plus vous signalerez immédiatement les éventuelles imperfections, mieux cela fonctionnera.

Les relances pour régler, tout en restant courtoises, seront naturellement moins familiales.

Vous recevrez d'ici à fin mars plusieurs envois très intéressants qui, pour l'essentiel, concernent les débats de la dernière AG, actualisés des évènements récents. N'hésitez pas à faire circuler autour de vous avec un appel de cotisation en copie.

En recommandant à chacun d'entre vous de régler ses cotisations le plus rapidement possible...

A bientôt en espérant un meilleur service administratif pour le SPMF...

En PJ de cette info $m N^o$ 5/2020, vous trouverez la version ultra détallée de l'observatoire 2018 réalisé par AGREX CONSULTING pour FranceAgriMer.

Dans l'apiculture, les documents de cette fiabilité et de cette qualité sont tellement rares qu'on ne se lasse pas de le répéter. Ils sont aussi le reflet de l'engagement des apiculteurs à répondre (une fois n'est pas coutume).

Le SPMF ne peut que vous encourager à être de plus en plus nombreux à participer. D'ici quelques semaines, vous serez sollicités pour répondre aux questions sur la saison 2019. Plus vous serez nombreux, mieux ce sera.

Chaque page est intéressante. N'hésitez pas à passer du temps sur ce document.

Vous aurez, page 5, la confirmation du nombre total de possesseurs de ruches (56 773) dont 4 265 apiculteurs.

Pages 9 et 15, on voit bien le taux impressionnant des pertes hivernales.

La variation des productions d'une année sur l'autre, soit 19 700 t en 2017 pour 27 700 t en 2018 surtout sur le quart nord-est (page 17) correspond bien aux conséquences visibles sur le marché,

On voit bien aussi que plus le prix de gros diminue, plus les apiculteurs mettent en pot (Page 24)

En bref, ces 30 pages sont très riches d'enseignement et chacun y trouvera des éléments de réflexion...



Observatoire de la production 2018 de miel et de gelée royale



24 janvier 2020

AGREX CONSULTING
Claire BECHET
14 rue des Tournelles
51100 REIMS
Tel.: 03 26 24 85 0
Mail: chechef@agrexxonsulti







Syndicat des Producteurs de Miel de France (SPMF)

Chambre d'Agriculture du Gers Route de Mirande BP.70161 32003 AUCH CEDEX

Téléphone: 05.62.61.77.95

Courrier:

spmf@gers-agriculture.org jschiro@miel-de-france.com

SPMF, Syndicat des Producteurs de Miel de France, au service de la défense de l'Abeille et du Miel

Retrouvez-nous sur le web : www.spmf.fr

Le SPMF a été fondé en 1931 par un petit groupe d'apiculteurs professionnels. Ils souhaitaient un lieu de rencontre pour pouvoir débattre des vrais problèmes qu'ils rencontraient sur le plan économique, en particulier la fraude. Même si nous sommes une petite production, il s'agit donc d'un véritable syndicat professionnel.

Nos préoccupations sont les mêmes que celles de tous nos collègues des autres productions agricoles :

- Organisation du marché et regroupement de l'offre,
- Lutte contre la fraude,
- Transparence et établissement de statistiques fiables permettant d'appréhender avec rigueur les difficultés du métier,
- Construction et animation d'une interprofession apicole.
- Création et participation à un institut technique de filière.
- Etc.

Nous sommes, viscéralement, un syndicat professionnel ouvert et transparent. Preuve en est s'il en était besoin, pour les sociétés commerciales et tous les particuliers qui s'intéressent à l'abeille et au miel, la possibilité de cotiser pour recevoir toutes nos informations et assister à toutes nos réunions, y compris l'assemblée générale statutaire.

En marge de cette assemblée générale, nous organisons chaque année, sur un sujet d'actualité, une « journée ouverte », accessible à tous publics. En résumé, loin d'être préoccupés par une catégorie d'apiculteurs, nous sommes concentrés sur la défense de la santé de l'abeille et de la qualité du miel.

C'est à nos yeux le seul moyen pour que tous ceux qui vivent de ce métier comme les passionnés qui en font leur loisir puissent s'épanouir dans leur activité respective.

Pour le SPMF

Joël Schiro

Un nouveau logo pour le SPMF!

Encore merci aux artistes qui ont accepté de faire bénévolement ce nouveau logo, décliné sous deux colorations!



